6EME CONGRES DE LA FNME-CGT 9 AU 14 AVRIL 2017 - NANTES

Discours d'ouverture « Bienvenue aux délégué-e-s et invité-e-s » prononcé par Laurent HEREDIA

Cher(e)s Camarades,

Comme le dirait le Héro local, bienvenue à Nantes!

J'espère que le voyage pour venir jusqu'ici s'est passé sans encombre, que celles et ceux arrivés hier soir ont pu déjà profiter de la douceur nantaise et de son accueil.

Il me revient la tâche délicate d'ouvrir ce 6ème congrès de notre fédération. Je ne pourrais entamer le protocole sans revenir très succinctement sur la situation sociale dans nos champs professionnels.

La continuité de la lutte des travailleurs et des retraités de nos champs fédéraux depuis des mois, voire des années, me permet de qualifier le 6ème congrès comme étant un congrès de lutte au cœur de l'avenir de nos entreprises, de nos emplois, de nos garanties collectives et pour un salaire décent!

Nous voilà toutes et tous réunis dans la cité internationale des congrès de Nantes. Une semaine de congrès où de nos débats découleront nos orientations et nos démarches collectives pour l'amélioration sociale des travailleurs de l'énergie et des mines. Charge à nous, certainement, de perpétuer et intensifier l'érubescence de notre démarche syndicale.

Avant de venir au concret du démarrage de nos travaux, permettez-moi quelques conseils avisés afin de vous donner quelques clefs essentielles de la vie nantaise...

Tout d'abord, celles et ceux désireux de rencontrer « Lulu la Nantaise » devront se rendre à Saigon... et point de vol direct depuis l'aéroport de Nantes, certains de prier Notre Dame des Landes que cette liaison survienne à l'avenir...

Pour celles et ceux accros des références musicales, le château sur l'autre rive de la Loire n'est pas la fameuse prison chantée par le groupe Try Ann d'où s'échappait un non moins célèbre prisonnier suite aux faveurs de la fille du geôlier... Au cas où cette histoire donnerait des ailes de liberté à certains délégués, sachez que le service d'ordre est vigilant!

Pour le coup, cette introduction devient un vrai amphigouri depuis quelques paragraphes...

Alors, avant de subir de vives objurgations de celles et ceux qui piétinent en coulisses, permettez-moi d'ouvrir officiellement les travaux du 6ème congrès de la FNME CGT!

Il me reste une tâche à accomplir, le vote de la première présidence à main levée afin que je cède ma place aux travaux de notre congrès.

Comme vous l'avez certainement entendu, j'avais trois mots à placer... Pour leur définition on se verra à la pause.

Donc, nous vous proposons pour la première présidence :

Président : Gael FAROU

Assesseur 1: Adeline CHAUMET

Assesseur 2 : Philippe PAGE LE MEROUR

Un vote à main levée avec au bout le mandat.

Bon congrès à toutes et tous.